

門脇誠させられた。そして今までの2年間を振り返って見ると、中でも一番最初に思い出したのが、夏の合宿の時、木下さんが歌った「関東への道」だ。正しうる諸先輩方の願いが3年目、遂に果たせた訳でこれもOBや先生の努力のみかげだと思います。やっと出場出来る 関東大会
勝一杯がんばりたいと思います。

北原 章好

今、バレーボル最大の目標であつて関東大会に達したのである。ヨリ丘、つまりは、東大和高校バレーボルができこから、多くの先輩たちが関東大会を目標にして行き、2年前の先輩達は、Best16に入り去年の先輩達はBest8に入り、だが、ましくも行きはけ、たのだが、しかしこの実績があり、そしてまた、先輩たちが夏休みや普段の練習に毎日忙しい中を楽しくして、奮闘してから、関東大会に行けるのだと思う。俺達のチームだけでは、ま、して行きはけ、たさあろう。この先輩達や先生のため、そして後輩達として自分達のためとも関東大会に悔いのない試合を行はる。そしてひきるだけ多く勝ちだ。

神田 紀昭

諸先輩方の果し得はせ。正関東への道を今僕達はこの手につかみ取り、本当にうれしく思います。しかも1番目の東京代表であるということは、喜びも一層大きくなる。信じられれば、えさえします。

初めて予選を勝ち抜き、本大会に出場しましたのが新人戦で、春季大会も本大会に出場しましたが、いつも1回戦で負けてしまい16本に入ることさえ大変だと言うことを感じ、今大会こそせめて1回戦を勝ち抜きたいという気持ちを望みました。1回戦・2回戦とも今度は勝つことをできて、僕達にとて初めてこのペスト8、そしてクラブにとて、初めてこの関東大会出場、本当にうれしかった。これは先生や諸先輩方のご指導のおかげです。

そして、伝統の力が形とせ、これまでのものと思ひます。

関東大会では、東京代表として東大和の名に恥じない試合をし、ほんとか1回戦を勝ちたいと思ひます。

■ 山下 幸嗣

関東大会出場権と引退のことが二段にかけられていくだけに去政一高に勝つ時は、亦々 とすると同時に俺達の、いや我東大和高等学校バレーボル部創立以来この危機へ目標が達成できただのも、先生や諸先輩方のみおかげ、そして娘にぶりも勝つとき先生をはじめ、木下さん小野さんらが奮ひにくいたことがどこもうれしかった。

関東大会では、横一枚やるのみ！

春季大会

予選 4月29日(土) 於：田無工業

1回戦 ミード

2回戦 東大和
15-9 15-2 15-0
国士館

本当に楽に勝てた試合ばかりだった。
ずいぶん力もついてきたと思う。
チーム作りたての頃は弱い相手であって
も、相手と同じ位のレベルでしか試合が
出来なかつたが、今では、低い点でも
見えるところができるようになってきた。

3回戦 東大和
15-11 15-10 15-0
武藏丘山

4回戦 東大和
15-10 15-8 15-0
田無工業

本大会 5月3日(日) 於：駒大高

1回戦 東大和
14-16 10-15 12-2
高輪

同じ位の力のチームで、良い試合をして
いたと思う。
10点すぎだから、ねばりがなくなり、ミ
スが増え、簡単に相手に点をヒられてし
まつた。

練習試合

田無工業 4月15日(土) 於: 田無工業

東大4 和	$\left\{ \begin{array}{l} 15-3 \\ 15-9 \\ 15-12 \\ 15-11 \\ 10-15 \end{array} \right\}$	田無 工業	<p>4セット目までは、レニーブもよくあがっていてねばりがあった。</p> <p>最後のセットにあって、最初から甘く、相手に勝てるんだという気のゆるみ・積極性にうけているように思う。</p>
----------	-----------------------------------------------------------------------------------------	----------	-------------------------------------------------------------------------------------------------

電大校 4月16日(日) 於: 電大高

東大7 和	$\left\{ \begin{array}{l} 3-15 \\ 3-15 \\ 15-8 \\ 15-6 \\ 3-15 \\ 15-9 \\ 15-8 \\ 11-15 \\ 15-13 \\ 15-5 \\ 15-9 \end{array} \right\}$	電大 高	<p>最初の方は、精神的に頑張ろうという気がみられなかっただが、だんだん大弾跳びころで、ポイント出来るようになってきた。</p> <p>今までの練習試合では、何セットか試合をしていくうちに、東中カガヤけてセットをあげようなど二つがあつた。</p> <p>この試合では、せり合いに負けない力がついてきて、それがだんだん自信として詰びついてきたようだ。</p>
----------	----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	---------	------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

関東 4月23日(日) 於: 東大和

東大6 和	$\left\{ \begin{array}{l} 15-1 \\ 15-6 \\ 15-8 \\ 15-1 \\ 15-8 \\ 15-5 \end{array} \right\}$	○関東	<p>レニーブがよくないチームだったように思う。余裕をもってアシーゲ出来たけど、動きのちくちく点があり、相手に点をやりすぎた。</p>
----------	----------------------------------------------------------------------------------------------	-----	---------------------------------------------------------------------

新入部員自己紹介

● 清水聰

僕は、東大和市立第三中学校から来ました。

僕がバレーボールに入りましたのは、体育の授業でやっていた、あるしきりに思った時、友達にさそわれたからです。中二の初めの頃は、エースだったので強かったけれども、エースが引退したので少し弱くなりました。けれども、そんな事は気にしないでやってきました。

3年の2学期にバレーボール、実力をまるっきりだせなくて、ひどい負け方た

として、先生があこって解散しかけたけいも、みんなで努力して、都下でbest16になりました。
中学校時代には、悔いを残してしまったけれども、高校では悔いを残さないようにしていきたいと思います。

■ 雄山 大 (おやま ひろし)

身長、約175CM、体重、73kg、SJ、58CM。
中学2年の夏頃から、バレー・ボールを始めたので、バレーボールの経験は1年半ぐらい(出身中学校は、武蔵村山 中、松延さん、山本さんの後輩にあたります)。
中学時代のボシショフは、一応アワッカーセンをしていたが、チームは2部リーグの3位と弱かった。
今、一番望むことは、身長があと10CMくらい伸びてほしいということです。しかし、中学に入ってから25cmも伸びたので半分あきらめています。
とにかくこれからも、ガッツで頑張り通すつもりです。
ヨロミク ---

■ 棚橋雄介

身長、172CM、体重、67kg、SJ45CM、田無第二中出身
中学は最初からバレーボールを始めたが、チームも弱少ながら、自分の技術もへたくそだった。
高校に入って、もう一度バレーボルをやってみようと思って、二の部に入りました。
一応アワッカーセンでしたが、まったくへたくそで、初心者と同じ位のレベルしかありません。
しかし、それらの事にも負けないで、これからも一生懸命、練習をやっていこうと思います。

■ 大隅一暢

身長、168CM。

あわび***

こちらの手落ちで、大隅一暢君の原稿を粉失しきしま
たので、如書に載せたいと思います。
どうもすみませんでした。

■ 鶴飼敦之

僕は、中学の三年間バレー ボールをやってきた。だから、高校へ入って迷わずバレー部に入った。

中学では良い先生や友達にも恵まれ、楽しくバレーが出来た。何故中学でバレー部に入、たのかといふと、特に理由はなかった。しかし3年間やってみてバレーはチームプレーであるといふことを、一人ではないにいふのが、バレーを好きにさせたのだろう。

試合をしていて、ミスをした時など、まわりで仲間が注意してくれたり、又、一緒に喜んでくれる。そんな時、精神力のあまり強くない僕にとっては、大変なほげきしになる。これからも新しい仲間や先生、先輩、OBの人達と共に頑張っていきたいと思います。その点で、先輩方、又マネージャーの方もよろしくお願ひします。

■ 斎藤英男

身長、167.7cm。体重、54.5kg。

僕は、中学校の時にもバレーボールをやっていて、高校に入って迷わずバレー部に入りました。

先生も先輩もマネージャーも良い人ばかりで、苦しいけれども、楽しいです。先輩達の話によると、夏休みのトレーニングが、とても苦しいらしいですが、へこたれないと、ついていきたいと思っています。

これからも、せいいっぱい頑張りますから、先輩達よろしくお願ひします。

■ 長戸 勉

身長、166cm。体重、49kg。

あゆび◆◆◆

こちらの手落ちで、長戸君の原稿を粉失してしまったので、次号に載せたいと思います。

どうもすみませんでした。

◆ 内 康 悅

身長、167CM、体重64kg、SJ62CM。

中学一年からバレー ボールを始めたので、約三年の経験がある。
中学校時代のポジションは、セッターをしていた。

我が三中、バレー部は都下でbest16に入った。しかし、自分で
は、自分のプレーがそれほどうまいと思っていないので、もっ
とこれから努力をしていきたいと思っています。

それにしても：もっと身長が欲しいヨ —— •

◆ 阿 部 栄 光

僕の名前は阿部栄光、松川東中から、この東大和高校に来ました。
身長は約177CM、体重67kg、視力は左右1.5、SJは約55CMぐ
らし、もっとビギヤニズカが欲しいので、少年ジャニズセよく読
んでいます。ナーニチャッテ!!!

趣味は映画ヒミコガで愛読しているのは少年チャニピオニ、特
にコカロニコラレル庄の大ファンです。

中学時代バレーは3番つけて、三年間ライトをやりました。

東大和の今のチームを見て、江川ではないけど、よくまひきつ
たチームだと鬼いました。

“Lucky”などという言葉をはせらす、楽しいクラブに入部で
きてよかったです。

これからも、ヒラソガラシく！

本名：あべえいこ 5'37.9.2. 乙女座

◆ 大澤 賢

僕は、一年七組、出席番号八番の大澤賢です。

身長、約167CM、体重52kg、SJ約55CM位です。

バレー ボール経験は中学校時代三年間やっていたしました。

特技は別になく、趣味は切手、キーホルダーヒックめめるものが、
好きです。中学生時代のバレー4-ムで日補欠でしたが、試合
にはミ試合ぐらい出たことがあります。

僕の中学校のバレー4-ムは弱くて市で五つある中学校の内で
二番目位でした。それでも僕は、バレー ボー ルが好きで、三年
間続けてきました。

これからも、この東大和高校でよき高校生活の思い出として、
続けていきたいと思います。